Cooperando

Celebremos unidos el Año Internacional de las Cooperativas







Acceda nuestro rediseñado boletín Cooperando virtual en www.segurosmultiples.com



Calendario Cooperativista

Cuadragésima Octava Asamblea Anual

2012

Año Internacional de las **Cooperativas**

Construyendo un mundo mejor.

Actividad de Bienvenida

48va. Asamblea viernes, 25 de mayo de 2012

Hotel Sheraton, San Juan San Juan Ballroom Hora: 6:00 p.m.

48va. Asamblea Anual

sábado, 26 de mayo de 2012

San Juan Ballroom Hotel Sheraton Convention Center, San Juan 8:00 a.m.

Julio

21 y 22 de julio de 2012

AcuaCoop

Piscina Natatorium de Puerto Rico

Mensaje del Presidente de Junta de Directores



Somos la fuerza del Cooperativismo

Con la declaración del 2012 como el Año Internacional de las Cooperativas, las Naciones Unidas han puesto los ojos del mundo en el Movimiento Cooperativo. Porque más allá de un reconocimiento a las grandes aportaciones que ha hecho nuestro modelo al desarrollo socioeconómico a través del planeta, la celebración nos invita a renovar nuestro compromiso con el Cooperativismo y trabajar arduamente para que siga rompiendo barreras.

Ese llamado que se nos hace, debe servir de punto de partida para que realicemos un autoexamen de cómo estamos viviendo la filosofía cooperativa en nuestro entorno. Debemos evaluar el funcionamiento de la empresa cooperativa a la que pertenecemos, así como nuestra vida. A partir de los principios y valores cooperativos, podremos ver cuán comprometidos estamos con la filosofía y qué estamos haciendo para conducir nuestras vidas de acuerdo con los mismos.

Seguramente nos daremos cuenta que todavía podemos hacer más. Después de todo, el crecimiento del ser humano en todas sus dimensiones parte de la premisa que siempre hay espacio para mejorar, no importa cuán bien lo estemos haciendo.

El Año Internacional de las Cooperativas se nos presenta como la coyuntura ideal para ver dónde estamos y hacia dónde nos dirigimos como personas, como empresa cooperativa, como sociedad, como país. Por eso, esta celebración es el tema central de nuestra Asamblea Anual de Socios y de muchas de las actividades realizadas y otras que llevaremos a cabo durante el año. Es momento de renovar el entusiasmo y el compromiso con la filosofía cooperativa. Porque la fuerza del Cooperativismo somos todos.

Prof. Luis A. Velázquez Vera Presidente, Junta de Directores

Contenido

Celebremos unidos el Año Internacional de las Cooperativas

4 Un paso al frente con energía eólica

Voz femenina del Cooperativismo

6 Hipotecas al estilo cooperativo

Seguros Múltiples lanza aplicación móvil Text U Later

Presentación de los resultados del 2011

Nuestro año

El 2012 es un año de gran relevancia para el Movimiento Cooperativo a nivel mundial porque la Asamblea General de las Naciones Unidas lo proclamó como el Año Internacional de las Cooperativas.



Esta celebración marca un reconocimiento de las grandes aportaciones hechas por el modelo cooperativo al desarrollo económico y social en prácticamente todos los rincones del planeta.

Las cooperativas se han convertido en la alternativa más viable para los sectores con menos recursos porque hacen posible la unión de un grupo de personas con necesidades y aspiraciones comunes en una empresa de propiedad conjunta regida por principios democráticos.

Pero lo que verdaderamente distingue a toda empresa cooperativa son los valores y principios que la rigen. Valores como la autoayuda, la responsabilidad, la democracia, la igualdad, la equidad y la solidaridad. También están presentes valores éticos como la honestidad, la transparencia y la responsabilidad social, que hacen posible el éxito empresarial dentro de los más altos estándares morales.

El Sr. Ban Ki-moon, Secretario General de las Naciones Unidas, reconoce que esta es la mayor fortaleza del Cooperativismo. En su mensaje mencionó que: "Con su distintivo énfasis en los valores, las cooperativas han demostrado ser un modelo empresarial versátil y viable, que puede prosperar incluso en épocas difíciles. Su éxito ha contribuido a impedir que muchas familias y comunidades caigan en la pobreza".

Por eso, el tema del Año Internacional de las Cooperativas es "Las empresas cooperativas ayudan a construir un mundo mejor". Con esta proclama, las Naciones Unidas han fijado tres objetivos principales para este año:

Concienciación:

Que el público en general conozca y entienda la contribución de las cooperativas al desarrollo económico y social. Más allá de dar a conocer la celebración del Año Internacional de las Cooperativas, las empresas cooperativas debemos evaluar los programas internos que tenemos para educar en torno al Cooperativismo para asegurarnos de que están de

acuerdo con los tiempos. También debemos considerar el uso de medios como las redes sociales para que nuestro mensaje se amplifique y llegue a un mayor número de personas.

Crecimiento:

Fomentar la constitución y el crecimiento de cooperativas, compuestas de personas e instituciones, para abordar sus necesidades económicas mutuas además de lograr una plena participación económica y social. En este aspecto, nos corresponde velar por la solidez de las empresas cooperativas a través de políticas administrativas cónsonas con nuestros principios y valores. Además, es momento de identificar las oportunidades que surgen cuando nos enfrentamos a los retos económicos como los que vivimos, de manera que respondamos rápidamente ofreciendo productos innovadores o estableciendo nuevas empresas cooperativas.

Políticas adecuadas:

Alentar a los gobiernos y organismos reguladores a implantar políticas, leyes y normativas que propicien la constitución y el crecimiento de las cooperativas. La mejor estrategia para lograr esto es crear un frente común para llevar nuestras propuestas ante quienes tienen el poder de tomar decisiones en nuestro país. Debemos estar atentos a la legislación pendiente y ser proactivos en canalizar aquellas propuestas que redundarán en beneficios para nuestro Movimiento Cooperativo.

Nuestro objetivo debe ser que el Año Internacional de las Cooperativas no se quede en una celebración más. Debemos poner nuestro empeño por trabajar en conjunto para que esta celebración deje una huella positiva permanente para beneficio del Cooperativismo y el progreso de Puerto Rico.



Jóvenes poetas ganadores

La novena edición del Certamen de Poesía de la Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico comprobó una vez más la gran cantera de talento que hay en nuestra Isla. Los ganadores de este año fueron:

Nivel Intermedio

Primer Lugar: Saraliah Acosta Ortiz, *Llama de fuego en mi boca* Segundo Lugar: Kevin A. Torres Miranda, *De Ciales soy* Tercer Lugar: Javier Asencio Tejeda, *Pedido de emergencia*

Nivel Superior

Primer Lugar: Netmarie Lozada, *Solo somos, solo fuimos* Segundo Lugar: Natalie Solá Osorio, *Quisiera callar los latidos*

Tercer Lugar: Luis A. Daleccio López, Mi vida

La actividad contó con la participación del jurado que evaluó las 220 participaciones recibidas. El mismo estuvo compuesto por la catedrática asociada de la Universidad de Puerto Rico, Alina Luz Santiago Torres y el poeta, Carlos Roberto Gómez. La presentación artística y declamación de los poemas ganadores estuvo a cargo del Sr. Julio Axel Landrón, Actor, Declamador, Bailarín, Director de espectáculos teatrales y Productor puertorriqueño.

El presidente de CSM, Lcdo. Roberto Castro Hiraldo, felicitó a los ganadores y elogió sus poemas. "Ustedes poseen ese don de unir palabras para formar oraciones que se convierten en revelaciones de su ser. Sabemos que este



Integrantes de la Junta de Directores comparten con los ganadores. De izquierda a derecha: Sra. Altagracia Peña Suárez, Secretaria; Prof. Maritza Florán Hernández, Subsecretaria y Presidenta del Comité Educativo; Prof. Luis A. Velázquez Vera, Presidente de la Junta de Directores; el joven Luis A. Daleccio López; Kevin A. Torres Miranda; Natalie Solá Osorio; Saraliah Acosta Ortiz; Netmarie Lozada; Javier Asencio; Lcdo. Roberto Castro Hiraldo, Presidente de CSM; Sra. Aida L. Torres Cruz, Directora; Sr. Juan González Feliciano, Vicepresidente; Sra. Brenda J. Varela García, Directora y Sr. Federico Rivera Llópiz, Segundo Vicepresidente.

certamen les ha servido para pasar por el proceso de organizar sus ideas y perfeccionar la técnica con que se expresan en versos".

Durante la Ceremonia de Premiación que se llevó a cabo el 9 de marzo de 2012, en la Oficina Central de CSM, el presidente de la Junta de Directores de CSM, Prof. Luis A. Velázquez Vera, se comprometió a seguir apoyando al talento joven. "De nuestra parte, continuarán contando con el respaldo que siempre les damos para que nuestros jóvenes tengan oportunidades de crecimiento académico y personal. Así, nos aseguramos de hacer nuestra aportación en la formación de los líderes del mañana. Felicidades a todos por el trabajo realizado".

Un paso al frente con energía eólica

La Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico, se convirtió en la primera cooperativa en la isla en contar con un proyecto de energía eólica para energizar sus operaciones.

Con una inversión combinada de más de 160 mil dólares entre el gobierno y la cooperativa, el proyecto eólico en la sucursal de Hatillo cuenta con una capacidad de 20 kW y promete un ahorro energético anual de 48,000 kilovatios por hora (kWh). Este ahorro redundará en una economía anual de \$12,960 para la Cooperativa de Seguros Múltiples, asegurando un retorno de inversión (ROI) de seis años.

El proyecto, que inicia una nueva era de proyectos de energía renovable, fue desarrollado con fondos provenientes del Paquete de Estímulo Económico Federal (ARRA, por sus siglas en inglés), administrados por la Administración de Asuntos Energéticos (AAE).



El presidente de CSM, Lcdo. Roberto Castro Hiraldo; el director ejecutivo de la AAE, Luis Bernal; y el presidente de la Junta de Directores de CSM, Prof. Luis A. Velázquez Vera, posan frente al aerogenerador que suplirá parte de la energía que necesita la sucursal de Hatillo.



El presidente de CSM, Lcdo. Roberto Castro Hiraldo, enciende el interruptor del moderno aerogenerador.

El anuncio y la presentación del aerogenerador se realizaron en una conferencia de prensa que contó con la participación del director ejecutivo de la AAE, Luis Bernal, junto al Prof. Luis A. Velázquez, Presidente de la Junta de Directores de la Cooperativa de Seguros Múltiples y el Lcdo. Roberto Castro Hiraldo, Presidente de la Cooperativa de Seguros Múltiples.

Este proyecto eólico refuerza el compromiso social corporativo de la Cooperativa de Seguros Múltiples, que en julio de 2011 completó la instalación de un sistema fotovoltaico de generación eléctrica, el cual consiste de 369 placas solares en el techo de las oficinas centrales, en San Juan. El mismo también fue respaldado por la AAE y una asignación de ARRA.

Voz femenina del Cooperativismo



La Dra. Carmen López Acevedo se dirige a los presentes.

Con el tema "Mujer y Cooperativismo Puertorriqueño", la Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico celebró el Día Internacional de la Mujer Trabajadora. En la actividad organizada por el Comité de Relaciones Públicas de la Junta de Directores, se resaltó el rol que ha jugado el Cooperativismo como movimiento inclusivo que promueve la igual en las luchas de las mujeres. En ese sentido, la Dra. Carmen López



La Sra. Evelyn Rosado habló sobre cómo el Cooperativismo ha hecho la diferencia en su vida.

Acevedo presentó un panorama general de cómo la mujer ha contribuido al desarrollo del Movimiento. Asimismo, la comunicadora, Evelyn Rosado presentó un emotivo testimonio sobre cómo el Cooperativismo la ayudó a lo largo de su proceso de recuperación de cáncer.

Como ya es tradición, CSM aprovechó la ocasión para entregar un donativo a una entidad que trabaja en pro del desarrollo de la mujer. Este año se seleccionó la Oficina para la Promoción y el Desarrollo Humano del Proyecto Esperanza para la Mujer, que estuvo representada por su directora, la



La Junta de Directores entrega el donativo a la Sra. Angélica Flores, Directora de la Oficina para la Promoción y el Desarrollo Humano del Proyecto Esperanza para la Mujer.

Sra. Angélica Flores. Esta organización sin fines de lucro está enfocada en desarrollar grupos de apoyo para sobrevivientes de violencia doméstica y sus familiares. De esta manera, ayuda a las mujeres en el proceso de resocialización. La entidad, localizada en Arecibo, también ofrece servicios de consejería, intercesoría legal y psicología.

Financiamiento de auto asegurado



Contrato Protección de Crédito para Financiamiento de Auto

Para ayudar a las personas que se han visto afectadas adversamente por la situación económica que vive el país, la Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico lanzó el nuevo producto CONFÍA para dueños de autos financiados en alianza con el Movimiento Cooperativo local.

Esta nueva alternativa reduce o elimina la posibilidad de afectar el crédito de una persona cuando sus circunstancias cambian y no puede continuar pagando su préstamo de auto, ya sea por desempleo involuntario, incapacidad física, muerte, revocación de la licencia de conducir por una condición médica o porque trabaja por cuenta propia y está en bancarrota. CONFÍA ofrece la posibilidad de devolver el vehículo cuando ocurren estos eventos imprevistos.

"Este producto exclusivo de las Cooperativas de Ahorro y Crédito consiste en un contrato de protección de deuda para el financiamiento del auto que relevará o reducirá la deuda de su dueño bajo ciertas circunstancias", explicó el presidente de CSM, Lcdo. Roberto Castro Hiraldo.



Representantes de diversas cooperativas socias conocieron los beneficios de CONFIA destacados por el Lcdo. Roberto Castro Hiraldo.

Este seguro releva de la deuda en su préstamo de auto por el valor tasado del vehículo y ofrece también \$7,500 por la equidad negativa producto de la tasación de venta de la unidad. Además, reduce o elimina el balance del préstamo, lo que hace posible que el cliente reduzca o releve su deuda obteniendo poco o ningún impacto negativo en su crédito.

Como parte de los esfuerzos que se realizan para dar a conocer a CONFIA, las Cooperativas en la alianza ofrecerán este producto de forma gratuita durante el primer año del financiamiento al consumidor que realice el financiamiento de su vehículo nuevo o usado a través de su cooperativa de ahorro y crédito. Algunas de las cooperativas participantes son Candel Coop en Manatí, Coop. A/C de Cabo Rojo, Villa Coop en Villalba y Coop. de A/C Oriental en Humacao.

Hipotecas al estilo cooperativo



Empresa del Grupo SEGUROS MULTIPLES

En momentos en que el sector bancario hipotecario restringe cada vez más los criterios de aprobación de financiamientos, Multi Mortgage, la nueva subsidiaria de la Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico, se convierte en la mejor alternativa para satisfacer las necesidades de vivienda del consumidor puertorriqueño.

Su ventaja principal radica en que el préstamo hipotecario se origina en una cooperativa de ahorro y crédito, donde el cliente no es un número y se convierte en socio dueño de la empresa. "Esto significa que recibe beneficios económicos o 'dividendos' al final del año operacional de la empresa por las ganancias que se generen. Es decir, que hay una reinversión del pago del préstamo. Además, tiene voz y voto en las asambleas de las cooperativas", destacó el presidente de CSM, Lcdo. Roberto Castro Hiraldo.

La empresa cooperativa, fundada hace un año y presidida por el Sr. Ramón Valentín, funciona mediante alianzas con las Cooperativas de Ahorro y Crédito para ofrecer un servicio integral y proveer a sus socios



En la foto aparecen miembros de la Junta de Directores de CSM junto a Presidentes Ejecutivos de las cooperativas accionistas de Multi Mortgage.

y a los futuros socios una variedad de productos financieros. De esta forma, sirve de enlace al sector cooperativo con el propósito de ayudar, proveer apoyo e incrementar el negocio hipotecario que brindan.

Multi Mortgage pone a la disposición de los socios y clientes de las cooperativas todos los productos hipotecarios existentes en el mercado. Además, ayuda a las cooperativas interesadas a obtener las licencias para procesar préstamos FHA, VA, Rural y convencionales asegurados por MGIC. Para más información, favor de llamar al (787) 296-3333.

Visita y donativo al Hospital Pediátrico



De izquierda a derecha: Prof. Maritza Florán; Sr. Juan González; Sra. Aida L. Torres; Lcda. Ruth E. Gómez, Vicepresidenta, División Legal de CSM; Prof. Luis A. Velázquez, Presidente, Junta de Directores: Sra. Dinorah Padilla, Directora de la Fundación de Cáncer Pediátrico; Sr. Román M. Velasco; Sra. Altagracia Peña; Sra. Brenda J. Varela; Sr. Iván Flores y Srta. Mayra W. Rivera.

La Navidad es época de compartir, sobre todo con quienes más lo necesitan. Por eso, el Comité de Relaciones Públicas, Promoción y Desarrollo de la Junta de Directores de la Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico se unió para llevar alegría a los niños del Hospital Pediátrico Universitario, quienes

recibieron la visita de los Tres Reyes Magos con mucha ilusión. La Sra. Dinorah Padilla, Directora de la Fundación de Cáncer Pediátrico, agradeció el donativo y la visita a nombre de todos los pacientes y sus familiares.

El donativo por \$10,000 entregado a la Fundación de Cáncer Pediátrico demuestra una vez más el compromiso de CSM con las instituciones que cuidan la salud de la población infantil con condiciones de salud serias. La ayuda económica fue destinada a cubrir parte de los costos de adquisición de equipo especializado para la nueva área de de tomografía computadorizada para los niños con cáncer. A principios del mes de marzo, se inauguró dicha área con una inversión de aproximadamente \$1,000,000.

Además de pacientes con cáncer, el Hospital Pediátrico Universitario atiende anualmente a miles de niños con los más diversos y complicados diagnósticos. El hospital, localizado en Centro Médico, cuenta con una facultad médica altamente especializada, así como profesionales de salud que brindan al niño y a su familia apoyo durante todo el proceso de hospitalización y tratamiento.

Respaldo al Coro de Niños de San Juan

El Comité de Relaciones Públicas, Promoción y Desarrollo de la Junta de Directores de la Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico entregó un donativo al Coro de Niños de San Juan, institución de renombre internacional que promueve el desarrollo de los niños a través del canto.

Fundado hace 45 años, el Coro de Niños de San Juan está integrado por niños y niñas entre las edades de 5 a 15 años cuidadosamente seleccionados en un proceso de audiciones que ponen a prueba su capacidad musical y vocal. Su vasto repertorio incluye temas desde la edad media hasta la música contemporánea, folclórica y de otros países del mundo.

El Coro ha cosechado grandes triunfos en países como Estados Unidos, Colombia, República Dominicana, España, Panamá, Japón, Hong Kong y Rusia, entre otros.



De izquierda a derecha: Prof. Maritza Florán; Sra. Aida L. Torres; Sr. Román M. Velasco; Sra. Zilma Cerra, Directora del Coro de Niños de San Juan; Srta. Mayra W. Rivera y Sra. Brenda J. Varela.

Seguros Múltiples lanza aplicación móvil Text U Later



El Lcdo. Roberto Castro Hiraldo durante el lanzamiento de la nueva aplicación móvil "TEXT U LATER. Guiar y textear no van juntos".

La aseguradora cooperativa respalda la campaña para limitar el uso del celular entre los conductores a partir del 1 de enero de 2013.

La Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico lanza la aplicación móvil *Text U Later* en su compromiso con el pueblo de educar y prevenir a las personas sobre los peligros de utilizar el teléfono celular mientras conducen.

La aplicación esta diseñada en este momento para el sistema operativo Android, al recibirse una llamada o texto el sistema genera un mensaje de texto automático que indicará que el conductor se encuentra ocupado seguido del siguiente mensaje: "Guiar y textear no van juntos. Cortesía de SEGUROS MÚLTIPLES". Este mensaje llegará al buzón de quien envía el mensaje de texto o realiza una llamada perdida para que ésta sepa que le contestarán luego. Una vez la persona esté disponible para devolver la llamada o textos recibidos, la aplicación proveerá una lista detallada de los contactos o números de teléfono a los que se envió el mensaje automático de *Text U Later*.

Este esfuerzo se hace con tiempo suficiente antes de la aplicación de la Ley 201 del 2011, que limitará el uso de teléfonos celulares mientras se conduce y que entrará en vigor el 1 de enero de 2013. Este estatuto solo

permitirá hacer o generar una llamada con un sistema "manos libres", como audífonos, para que el conductor pueda utilizar sus dos manos para conducir. Quedan excluidas también las llamadas de emergencia. Las personas que violen esta disposición recibirán una multa de \$50.

La aplicación *Text U Later* es gratuita y muy fácil de usar. Solo hay que descargarla en www.textulaterpr.com, donde están las instrucciones y activarla al momento de iniciar un viaje en el carro o desactivarla una vez la persona llegue a su destino (un icono en la pantalla facilitará la función de activar y desactivar). También ofrece un menú de mensajes predeterminados que la persona puede seleccionar dependiendo de la actividad en que se encuentre (si está guiando, si se encuentra en una reunión, etc.). Además, sirve para amplificar el alcance de la campaña educativa que se realiza a través de medios tradicionales cuando se envía el mensaje clave: guiar y textear no mezclan entre sí.

Esta es la segunda aplicación móvil que Seguros Múltiples introduce en el mercado de teléfonos inteligentes. La primera se lanzó en el 2010 y esta dirigida exclusivamente para prestar servicios a sus asegurados (localización de sucursales de servicio, solicitud de servicio de asistencia en carretea o viaje, pago de pólizas, entre otras). Sin embargo, *Text U Later* fue diseñada para el bienestar del público en general, basándonos en la misión social y nuestra fortaleza tecnológica y capacidad de innovación.



De izquierda a derecha: Sr. Juan González Feliciano, Vicepresidente de la Junta de Directores de Seguros Múltiples, la directora ejecutiva de la CST, Sra. Zoriemy Rivera y el presidente de la Cooperativa de Seguros Múltiples, Lcdo. Roberto Castro Hiraldo.

Junte juvenil

El entusiasmo fue la nota predominante durante la celebración de Junte Coop. Con el tema "Junte Coop celebra el Año Internacional de las Cooperativas", niños y jóvenes de todo Puerto Rico se reunieron en Guayama para recibir talleres y compartir ideas para que el Cooperativismo siga creciendo.

Los estudiantes de los diferentes niveles, así como sus maestros, participaron en interesantes talleres educativos. La Sra. Frances Ríos, el Dr. Carlos Vázquez y el Sr. Vicente Báez fueron los recursos que estuvieron al frente de las sesiones educativas.

"Este año tenemos que trabajar con más intensidad en dar a conocer el Cooperativismo porque ese es uno de los objetivos del Año Internacional de las Cooperativas. El tema que se ha seleccionado para enmarcar esta efeméride es 'Las empresas cooperativas ayudan a construir un mundo mejor'. Pienso que ese tema se relaciona mucho con actividades como esta porque eso es precisamente lo que todos ustedes, queridos



Los miembros de la Junta de Directores y Gerencia se dieron cita en JUNTECOOP.

estudiantes, tienen en su corazón: un deseo grande de que las cosas mejoren. Y así será porque ustedes mismos se van a encargar de hacerlo", expresó el presidente de CSM, Lcdo. Roberto Castro Hiraldo.

Por su parte, el presidente de la Junta de Directores de CSM, Prof. Luis A. Velázquez Vera, invitó a los niños y jóvenes a "convertirse en portavoces de las bondades del Cooperativismo".

Presentación de los resultados del 2011

Las Reuniones de Diálogo celebradas en las regiones de San Juan y Mayagüez como preludio a la Asamblea Anual de Socios 2012 sirvieron de foro para adelantar los resultados positivos logrados durante el 2011 gracias al esfuerzo y la colaboración de los empleados de la Cooperativa de Seguros Múltiples y todas las cooperativas socias.

La reunión del área metropolitana se llevó a cabo el viernes, 30 de marzo de 2012, en los salones multiusos de la Oficina Central de CSM, mientras que la del área oeste se realizó el sábado, 31 de marzo de 2012, en el Salón Pampas, en Mayagüez.

El presidente de Seguros Múltiples, Lcdo. Roberto Castro Hiraldo, tuvo a su cargo la presentación del Plan de Acción y Resultados Operacionales 2011, mientas que el vicepresidente de Finanzas de Seguros Múltiples, Sr. Ramón Rodríguez Rosa, hizo lo propio con los Estados Financieros del 2011.



El Prof. Luis A. Velázquez se dirigió a los participantes de la reunión del área oeste realizada el 31 de marzo de 2012 en Mayagüez.



El Prof. Luis A. Velázquez, Presidente de la Junta de Directores, acompañado por el cuerpo rector de la empresa en la reunión del área metropolitana.

Durante los encuentros, también se afinaron detalles de la Asamblea Anual que mantuvieron ocupados a los integrantes de los Comités de Trabajo por los pasados meses. Como siempre, las Reuniones de Diálogo contaron con la participación de nuestras cooperativas socias, cuyos representantes mostraron mucho interés en las presentaciones y entablaron un diálogo cordial con los deponentes.

Junta de Directores 2011-2012

Prof. Luis A. Velázquez Vera Presidente

Sr. Juan González Feliciano Vicepresidente

Sr. Federico Rivera Llópiz Segundo Vicepresidente

Sra. Altagracia Peña Suárez Secretaria

Ing. José A. Morales Burgos Tesorero

Prof. Maritza Florán Hernández Subsecretaria

Ing. Edil E. Villarrubia Román Subtesorero Prof. Nancy Banrey Aponte Directora

Sra. Brenda J. Varela García Directora

Sr. Román M. Velasco González Director

Sr. Iván Flores Pérez Director

Sra. Aida L. Torres Cruz Directora

Srta. Mayra W. Rivera Rodríguez Directora

Comité de Relaciones Públicas, Promoción y Desarrollo

Sr. Román M. Velasco González Presidente del Comité

Sra. Brenda J. Varela García Secretaria del Comité

Prof. Maritza Florán Hernández Directora Sra. Aida L. Torres Cruz Vicepresidenta del Comité

Srta. Mayra W. Rivera Rodríguez Directora

Sr. Oscar F. Medrano Monroy Gerente de Mercadeo, Relaciones Públicas y Comunicaciones

Cooperando es una publicación de la Junta de Directores de la Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico, coordinada por el Comité de Relaciones Públicas, Promoción y Desarrollo, a través de la Departamento de Mercadeo, Relaciones Públicas y Comunicaciones.

